



明るさとやさしさに満ちた豊溪中

# 豊 溪 中 だ よ り

練馬区立豊溪中学校  
校長 山根 浩孝  
令和8年2月2日  
第10号

## 全力を尽くす

校長 山根 浩孝



いよいよ入試本番が近づいてきました。三年生の皆さんにとって、この時期は期待と不安が入り混じる、心の揺れ動く毎日だと思います。これまで積み重ねてきた努力を思うと同時に、「本当に大丈夫だろうか」と自分に問いかけることもあるでしょう。しかし、まず伝えたいのは、ここまで歩んできた道のりそのものが、皆さんの力の証であるということです。

日々の授業、部活動、家庭学習、面接練習や面談、放課後のK中ゼミ。決して楽なことばかりではなかったはずです。思うように結果が出ず、悔しい思いをしたこともあったでしょう。それでも皆さんは、簡単にあきらめることなく、前を向いて地道に努力を重ねてきました。その一つ一つの経験が、確実に皆さんを成長させています。入試はゴールではありませんが、これまでの努力を発揮する大切な通過点です。どうか自分自身を信じてください。

困難に立ち向かうとき、人は一人ではありません。教室を見渡せば、同じ目標に向かって励まし合ってきた仲間がいます。わからない問題を教え合い、互いの頑張りに刺激を受け、支え合ってきた友達の存在は、皆さんにとって大きな力です。試験当日、会場に向かうその瞬間まで、皆さんは決して一人ではないことを忘れないでください。また、これまで皆さんを支えてきたのは、仲間だけではありません。保護者の方々は、日々の生活を整え、体調や心の変化に気を配りながら、温かく見守り続けてくださいました。CS協議会委員をはじめ地域の方々のあいさつや声かけ、カフェスズシロや太鼓、ダンス教室等地域人材による特色ある授業など、たくさんの方々が応援してくれました。多くの人の支えと協力があって、今の皆さんがあります。そのことへの感謝の気持ちを、ぜひ胸に刻んでほしいと思います。入試当日は、これまで身に付けてきたことを全力で出し切ってください。結果を恐れて力を出し切れないのは、もったいないことです。緊張るのは、真剣に向き合ってきた証拠です。深呼吸をして、これまでの努力を思い出し、自分のペースで問題に取り組んでください。入試を通して皆さんのがんばることは、「困難を乗り越える力」です。この経験は、これから的人生のさまざまな場面で、必ず皆さんを支えてくれるでしょう。学校は、教職員一同、最後まで皆さんを応援し、支えていきます。仲間、家族、地域、そして学校が一体となって、皆さんの挑戦を見守っています。どうか自信をもって、次の一步を踏み出してください。



1, 2年生もがんばっています。1年生は2月6日(金)の川越校外学習に向けて、調べ学習や班行動の計画を進めています。毎日の授業にもしっかりと取り組み、2年生になる準備をしています。2年生は2月10日(火)から12日(木)までスキー移動教室(軽井沢)があります。スキー移動教室を通して集団行動、ルールを守ることなど、学びを目的とした学校行事を成功させようと努力する姿をみることができます。学校の中心となり、活躍する場面が増えてきました。さらに、2月24日(火)から26日(木)は定期考査があり、どの学年も大切な時期をむかえます。大きな行事に向けて、それぞれがしっかりと目標をもって学校生活を過ごしています。豊溪中の生徒にはどんな時でもあきらめずに全力を尽くす生徒になってほしいと思います。



1, 2年生もがんばっています。1年生は2月6日(金)の川越校外学習に向けて、調べ学習や班行動の計画を進めています。毎日の授業にもしっかりと取り組み、2年生になる準備をしています。2年生は2月10日(火)から12日(木)までスキー移動教室(軽井沢)があります。スキー移動教室を通して集団行動、ルールを守ることなど、学びを目的とした学校行事を成功させようと努力する姿をみることができます。学校の中心となり、活躍する場面が増えてきました。さらに、2月24日(火)から26日(木)は定期考査があり、どの学年も大切な時期をむかえます。大きな行事に向けて、それぞれがしっかりと目標をもって学校生活を過ごしています。豊溪中の生徒にはどんな時でもあきらめずに全力を尽くす生徒になってほしいと思います。

## 練馬区立中学校 連合ダンス発表会



1月16日（金）、練馬文化センターにおいて、『第60回 練馬区立中学校 連合ダンス発表会』が行われました。

豊渕中学校を代表して、1年B組の皆さんが出でを発表しました。

これまで練習を重ねてきた、テーマ「給食 is my life」を見事に踊りきりました。

大きな会場で、鮮やかな照明にも照らされ、さぞ緊張したことと思いますが、大好きな給食の時間を表現しました。学校で発表したときに比べ、数段晴れやかな表情で見事に発表してくれました。

1年B組の皆さん。お疲れさまでした。とても立派でした！！



## 地域とつながる放課後カフェ「カフェ・スズシロ」開催

～今回は場所を「図書室」に移して、特別なひとときを～



生徒と地域の方々が交流を深める場として親しまれている「カフェ・スズシロ」。今回は、装いを新たに初めて「図書室」を会場に開催しました。本に囲まれた落ち着いた空間の中で、中学生と地域の皆さんと一緒に楽しめるプログラムを準備していただきました。

図書室という新しい舞台で、これまでにない「穏やかで活気ある交流」が生まれました。ご参加いただいた保護者・地域の皆様、ありがとうございました。



## 東京都緑化事業団の緑化事業



定植日 11月17日(月)

生徒：1年AB組 時間：3・4時限目

地中には球根(日本水仙・チューリップ・クロッカス・ムスカリ・イフェイオン。苗はパンジー・ビオラ・ノースポール・ガーデンシクラメン・シロタエキク・ストック・ネメシア・ユリオプスデージー)。

植栽は各クラス7班編成でプランタに植えました。シクラメンやシロタエキクは既に開花していましたが、球根類はこれからです。生徒たちは週に2回ほど灌水しています。卒業式ごろには球根類も満開かと思います。ご来校の際はご覧ください。また、校舎北西部には宿根植物を春山様によって素敵に定植してありますので、併せてご覧下さい。



## ＜表彰＞

第29回「俳句の里」山梨県笛吹市全国小学生・中学生俳句会「佳作」 1A 佐藤 輪華子さん  
明るい選挙啓発ポスターコンクール「入選」 2A 鈴木 理人さん

練馬区いじめ防止に係る作品 標語系「優秀賞【ちがいこそ 輝く色の 宝物】」 1B 持田 夏澄さん  
第59回東京都中学生アンサンブルコンテスト「銀賞」 吹奏楽部

## 【2月の主な予定】

2日（月）全校朝礼 安全指導 ⑥カット	10日（火）～12日（木）スキー移動教室(2)
専門委員会	13日（金）スキー移動教室振替休業日(2)
都立推薦入試発表(3)	14日（土）土曜授業 入学準備説明会
3日（火）中央委員会 カフェ・スズシロ	18日（水）職員会議
4日（水）区中研研究発表 ⑤カット	19日（木）第10回CS協議会
5日（木）避難訓練	21日（土）都立一般入試(3)
6日（金）校外学習(1)	24日（火）定期考查IV
9日（月）生徒朝礼	25日（水）定期考查IV
10日（火）私立一般入試(3)	26日（木）定期考查IV ゆる部